

## L'école Saint-Pierre affiche ses couleurs

Publié le 23/10/2017 à 00:00



*Les uns au jardinage, les autres au bricolage, à la pose du logo, à la peinture, au nettoyage... /*

Comme à leur habitude, le premier samedi des vacances est une journée de petits travaux à l'école de la rue Saint-Guillaume. S'y retrouvent des enseignants, des assistants et des parents jardiniers, bricoleurs, nettoyeurs, amateurs ou professionnels qui contribuent ainsi au bon fonctionnement de l'établissement et au confort de travail de leurs enfants.

Au programme, ce samedi, beaucoup de nettoyage : des toitures, de la façade, des plates-bandes et des bacs jardiniers et potagers. Pendant ce temps, d'autres bénévoles ont redonné de vives couleurs au petit train qui ceint la cour de la maternelle. Un geste fort, car ce petit train est emblématique de l'établissement.

Autre action symbolique : le nouveau logo de l'enseignement catholique a été apposé sur la façade, juste à côté de l'entrée, afin de manifester les valeurs que partage et qu'incarne l'école Saint-Pierre. Des valeurs qui vont au-delà de l'affichage et qui étaient en actes, justement, dans cette journée de travail partagée.